

# Mit der „Sonne“ auf Forschungsfahrt

Ein Reisebericht aus dem Indischen Ozean  
von Jens Grützner



Dr. Jens Grützner (<http://www.awi.de/People/show?jgruetzn>) arbeitet am Alfred-Wegener-Institut in Bremerhaven und hat als Geowissenschaftler bisher an 10 Schiffsexpeditionen teilgenommen. Eine dieser Expeditionen führte ihn 2014 zum „Mozambique Rücken“ im Indischen Ozean. In einem bebilderten Vortrag berichtet Jens Grützner über die 6 wöchige Reise, die Inhalte seiner Forschung und das Leben an Bord der „Sonne“.

am 18. April 2015 um 19 Uhr 30

bei Heide Marie Voigt, Albrecht-Poppe-Straße 24, 28757 Bremen

Bitte melden Sie Sich an, damit wir eine Stuhl für Sie bereit stellen!

Telefon 87 35 97